

Cette page permet aux différentes sensibilités politiques de s'exprimer librement sur les sujets municipaux de leur choix et dans le respect des personnes, sous leur seule responsabilité. La rédaction du magazine n'intervient, en aucun cas, dans le contenu du texte de l'auteur.

## LIBRE EXPRESSION



**L**e fleurissement, tel qu'il a été pensé dans une perspective de développement durable, constitue un véritable atout pour la ville. Il allie esthétique, respect de l'environnement et implication citoyenne, tout en répondant à la biodiversité. C'est dans cette dynamique que va bientôt éclore notre projet de forêt urbaine rue Marc Sangnier. Un spot remarquable qui bénéficiera de bornes d'apports enterrées, d'un lieu de compostage et un autre de déambulation. Cet espace vert supplémentaire offrira au quartier une bulle de verdure et de bien-être. Un magnifique espace canin verra bientôt le jour le long de la branche de Croix, permettant aux propriétaires de chiens de bénéficier d'un espace aménagé pour que les chiens se défoulent tout en profitant d'un espace exceptionnel. Bien vivre à Croix !

**Fanny BLOCK, Adjointe déléguée à l'écologie et au développement durable, à la qualité de la ville et à l'accueil des gens du voyage.**



**C**hères Croisiennes, Chers Croisiens, au moment d'écrire ces lignes, nous sommes le 5 février, c'est la veille du conseil municipal de présentation des orientations du budget 2025. Le maintien des taux d'imposition est satisfaisant, toutefois, peu de visibilité nous est donnée sur les projets à venir. Nous pensons qu'il est nécessaire que les décisions soient mieux partagées et travaillées en amont avec vous pour éviter que nous nous retrouvions avec le sentiment que nous sommes devant le fait accompli. La dernière réunion publique sur la modification de l'avenue De Gaulle montre à quel point chacun peut être constructif et force de proposition. Tant de sujets pourraient être traités avec ceux qui veulent s'investir. Cette dernière année sera peut-être un déclencheur. A très bientôt. **Alexandre DELILLE - Conseiller municipal « Croix, j'y Crois ».**  
[alexandre.lille@ville-croix.fr](mailto:alexandre.lille@ville-croix.fr)



**T**riste nouvelle pour Croix en ce début d'année : la MJC-CS vient de perdre son agrément Centre social de la CAF et le financement correspondant. Quelles sont les conséquences ? Trois postes qui étaient dédiés aux activités sociales sont supprimés, les familles qui bénéficiaient de ces activités n'auront plus de vacances ni de sorties culturelles. La majorité ne semble pas affectée, vers qui les familles les plus vulnérables vont-elles se tourner pour remplacer ces actions sociales ? La ville doit être là pour aider les familles les plus démunies.

Le 8 mars, c'est la Journée internationale des droits des femmes. Pour réfléchir ensemble à l'égalité femmes/hommes et agir contre les discriminations, nous proposons des rencontres le 1er mars dans la Maison de la Mackellerie. Soyons nombreux !

**Le groupe Ensemble pour Croix ! : Stéphanie JACQUEMOT, Roger Demortier, Jean-Maximilien Sobocinski.**



**L**es orientations budgétaires pour 2025 prévoient une hausse des dépenses sans réelle anticipation des besoins, notamment en matière de ressources humaines et de transition énergétique. Ainsi, par exemple, aucune mesure concrète ni plan de financement ne sont prévus pour rénover les bâtiments municipaux et réduire leur consommation énergétique contrairement à ce qui est exigé par la loi ELAN. Le projet Jacques Brel (12 M€) réduit notre capacité à financer des rénovations essentielles.

Pourquoi concentrer autant de ressources sur un seul projet ? De plus, les actions en lien avec le bien-vivre ensemble sont absentes des priorités budgétaires. Comme chaque année, le budget manque d'ambition et de vision. Il est urgent de revoir les priorités avec et pour les croisiens.

**Valentine VERCAMER et Mario CALIFANO - Conseillers municipaux « Croix Citoyens »**